

Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 18-036

Ort Kronach-Nord, Andreas-Limmer-Strasse zwischen Kaulanger und Friesener Strasse.

Situation

Die Andreas-Limmer-Strasse ist mit sehr grobem Kopfsteinpflaster versehen. Die Gehsteige auf beiden Seiten sind schmal und durch vorspringende Hausecken weiter verengt.

Bewertung

Radler werden auf der Andreas-Limmer-Strasse kräftig durchgeschüttelt, mit negativen Folgen für Rad, Wirbelsäule und Aufmerksamkeit. Die Lücken zwischen den Kopfsteinen können eine Sturzgefahr für Fahrräder mit schmalen Reifen sein. Ein Ausweichen auf die Gehsteige ist wegen deren Enge und dem nicht unerheblichen Fussgängerverkehr kaum möglich.

Bilder Luftbild



Stand: 2019-02-12



Lösungsideen Die Andreas-Limmer-Strasse mit Radstreifen versehen. Steinplatten wie am Marienplatz?

Zuständig

Wolfgang Beiergrößlein, Erster Bürgermeister der Stadt Kronach, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-207, eMail wolfgang.beiergroesslein@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

Juli 2018 Wolfgang Beiergrößlein wurde dieser Rad-Ort als Teil der "Stadtradtrunde 2" be-

kanntgemacht.

Februar 2019 Johannes Meitner und Dieter Krapp: Das Kopfsteinpflaster unterliegt hier dem Denkmalschutz. Steinplattenstreifen würden dem widersprechen. Wenn die Andreas-Limmer-Strasse als ganzes saniert werden sollte, werden radlerfreundlichere Lö-

sungen auf den Tisch kommen.